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JAIME C a r n ic e r o  ~ Concejal de Festejos del Ayuntamiento de Guadalajara

“Nuestro formato festivo es de los más 
completos entre las capitales de provincia
Son las séptimas Ferias y  Fiestas de Guadalaja
ra que Jaime Carnicero de la Cámara, coordi
na. Sin duda, una fiesta que el concejal de Fes
tejos ha querido, quiere y  querrá, como se des
prende de sus palabras. Ha sido peñista, es 
concejal y  profundamente guadalajareño.

Guadalajara30Días No será nada fácil tener la 
responsabilidad de preparar las Ferias y Fies
tas de Guadalajara.
Jaime Carnicero No es fácil, pero tampoco es 
demasiado difícil si se hace con ilusión y plani
ficación. Es imposible improvisar unas fiestas 
que están preparadas para todos los vecinos de 
la ciudad y que concentran unos 145 actos dis
tintos. Estoy convencido de que, si el tiempo nos 
respeta, van a ser unas buenísimas Ferias y Fies
tas porque están preparadas con responsabili
dad.

G30D ¿Qué tipo de actividades podemos des
cubrir en el programa?
JC Este equipo de Gobierno quiere que las perso
nas que quieran disfrutar de la Semana Grande 
de la ciudad puedan hacerlo sin importar la edad 
o la hora del día. Por eso, venimos confeccio
nando un modelo de programa que está basado 
en aglutinar actos para todos los públicos, desde 
los niños hasta los más mayores; pero también 
eventos culturales, deportivos, musicales... Es 
muy difícil que nadie pueda sentirse atraído por 
algunas de las actividades que componen el pro
grama, de las cuales, el 85% se desarrollan en la 
calle y de manera gratuita.

G30D ¿Cuáles son las principales novedades 
del programa?
JC Todos los años salen y entran actos, algunos 
también se recuperan, pero las apuestas novedo
sas de este año se pueden concretar en la posibi
lidad de tener encierros con toros en puntas, 
monólogos -cuyos beneficios se destinarán a la 
Fundación N1PACE-, las dos verbenas que se 
celebrarán en el Recinto Ferial durante el fin de 
semana y una muestra de Teatro Popular en la 
Plaza Mayor.

G30D ¿Y qué actos son los que ya se han vuel
to imprescindibles?
JC Eso es más difícil porque cada uno tiene sus 
gustos personales. Está claro que no se conciben 
unas fiestas sin espectáculos de magia, estatuas 
humanas, títeres o desfiles de los tradicionales 
gigantes y cabezudos para los niños; tampoco 
sin grandes conciertos en el Espacio TYCE o 
Fuente de la Niña a precios reducidos para faci
litar que el público asista; menos aún sin verbe
nas o conciertos gratuitos en la Plaza de Santo 
Domingo como será el de José Manuel Soto;
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pero tampoco sin desfile de carrozas, sin charan
gas y peñas en las calles, o sin los actos oficiales 
que dedicamos a la Patrona de Guadalajara, La 
Virgen de La Antigua.

G30D El concierto de Melendi colgó días antes 
de su celebración el cartel de “lleno absolu
to”, ¿espera que el público de Guadalajara 
disfrute del cartel musical?
AC Con esa intención desde la Concejalía con
sultamos a los jóvenes de Guadalajara sus prefe
rencias y gustos musicales meses antes. Los 
conciertos programados dan respuesta a esas 
peticiones. Por ejemplo, Melendi fue uno de los 
más solicitados. Además, este año hemos queri
do mantener los precios reducidos de las entra
das, primando la inversión social, frente al bene
ficio económico. Queremos que todos los veci
nos de Guadalajara tengan la posibilidad de 
disfrutar de sus grupos musicales favoritos.

G30D Los guadalajareños, ¿disfrutamos nues
tra fiesta?
JC Salvo contadísimas excepciones, los vecinos 
de Guadalajara saben disfrutar de las Ferias y 
Fiestas de la ciudad. A mí me gustaría que ade
más de disfrutarlas, las apreciemos y las demos 
a conocer más. Creo que el formato festivo de

Guadalajara es uno de los más completos que 
existe entre las capitales de provincia españolas. 
Tenemos que valorar aún más nuestras fiestas.

G30D ¿Qué dos actos escogería de todo el pro
grama?
JC Destacaría el concierto gratuito de Guada- 
rock, con la actuación de Barricada, porque soy 
un apasionado de la música rock. Y también, el 
desfile temático de carrozas porque creo que 
acertamos cuando hace algunos años decidimos 
lanzar esta actividad. Guadalajara, la capital de 
la provincia, se merecía tener un desfile de este 
tipo y, sinceramente, creo que hemos superado 
un listón que nosotros mismos nos impusimos 
con el primero de los desfiles, el dedicado al 550 
aniversario de la concesión del título de ciudad 
a Guadalajara. Tras ése han destacado otros que 
muchos seguimos guardando en nuestra retina, 
como los que versaron sobre la Historia del cine 
o el mundo del cómic y del tebeo. Este año el 
turno ha sido para la Música y de nuevo ha sido 
del gusto de nuestros vecinos.

G30D Un deseo para estas fiestas.
JC Varios deseos: que todo el mundo se divierta, 
que transcurran sin incidentes y que el tiempo 
nos respete. Felices fiestas a todos.
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